Fecha: 10-10-2025 Medio: El Lector El Lector Supl.: Noticia general

Título: ¡Libros, futbol y cultura se toman Talca en la gran fiesta del deporte y la lectura!

Pág.: 5 Cm2: 498,0 VPE: \$ 244.010

Sin Datos Tiraje: Lectoría: Sin Datos Favorabilidad:

No Definida

ilibros, fútbol y cultura se toman Talca en la gran fiesta del deporte y la lectura!



Se trata de la Feria del Libro del Deporte, FELIDE Maule, que inauguró su segunda versión en Talca, desplegando en plena Alameda un espacio donde convergen literatura, cine, historia y experiencias en torno al deporte. El evento, organizado por el Centro de Estudios del Deporte (CEDEP) y la Corporación Regional de Desarrollo Productivo del Maule (CRDP), contó con la presencia de autoridades, académicos y representantes del mundo deportivo y cultural. Esta edición, enmarcada en la Feria del Libro Infantil y Juvenil de Talca (FILIT) de la Universidad Católica del Maule y en el Mundial de Fútbol Sub-20, consolida a FELIDE como un encuentro

único en Latinoamérica que celebra el vínculo entre el deporte y la cultura.

"Desde el Gobierno del Maule queremos reafirmar nuestro compromiso con el deporte y la cultura, que son motores fundamentales en el desarrollo de nuestros niños, jóvenes y adultos. Es por esta razón que hemos destinado más de 1.200 millones de pesos para apoyar a deportistas, clubes e iniciativas deportivas y culturales que fortalecen la vida activa, sana v la cultura maulina. FELIDE Maule refleja ese espíritu: unir la pasión deportiva con la creatividad y el conocimiento. Estamos muy contentos de apoyar esta feria, que celebra lo mejor de nuestra identidad regional.

Y seguiremos apoyando este tipo de iniciativas que son fundamentales para el desarrollo integral y la calidad de vida de las y los maulinos", destacó el gobernador (s) Luis Verdejo.

"La cooperación públicoprivada es clave para todo tipo de iniciativas. Cuando se reúnen las distintas entidades públicas, empresas privadas y personas que aportan con esfuerzo para aunar las iniciativas, se produce este tipo de cosas. Estamos muy contentos de que, en Talca, una ciudad que queremos mucho, se logren hacer este tipo de iniciativas", señaló Jorge Nazar, socio director de CEDEP.

La Feria se extenderá hasta el 12 de octubre, reuniendo a quince editoriales especializadas en literatura deportiva, junto a conversatorios, lanzamientos de libros, memorabilia y una muestra infográfica que rinde homenaje a grandes referentes del deporte maulino.

Entre sus principales atractivos destacan FESTIGOL, un imperdible ciclo de películas y documentales deportivos que se exhiben en el Teatro Abate Molina del Centro de Extensión UTalca, y el Tour Patrimonial y Deportivo por Talca, un recorrido en el tradicional bus Talca París y Londres que invita a descubrir la historia cultural y deportiva de la ciudad desde una mirada única. La programación culminará el domingo con una Clínica Futbolística gratuita para niños y niñas, dirigida por destacados profesionales, en el Colegio Inglés de Talca.

"Como Corporación Regional Desarrollo Productivo, que preside nuestro gobernador Pedro Álvarez Salamanca, estamos muy contentos de ser parte de esta iniciativa, yo creo que la Feria del Libro del Deporte parte también como iniciativa propia del Mundial Sub-20, que tenemos como sede en la región y la ciudad de Talca", valoró Fabián Meza, director ejecutivo de la CRDP Maule.

En la actividad estuvieron presentes el Gobernador del Maule (s), Luis Verdejo; el consejero regional, Juan Andrés Muñoz, el Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda; el director de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, Fabián Meza; la directora de SERNATUR Maule, Alejandra Casanova; la directora del Centro de Extensión UCM, Victoria Flores y el director de CE-DEP, Jorge Nazar.

Premio Nacional de Literatura La jornada inaugural contó con la destacada presencia del Premio Nacional de Literatura y Embajador 2025, Hernán Rivera Letelier, quien sostuvo un ameno diálogo con el escritor y periodista Marcelo Simonetti, abordando su reconocida novela futbolística El Fantasista y diversos aspectos de su vasta trayectoria literaria. "Estoy muy emocionado porque estoy en la ciudad donde nací. Voy a presentar un libro que se llama El Fantasista (...), es mi libro más entretenido; fue una fiesta escribirlo", expresó Rivera Letelier sobre su regreso a su ciudad natal y la novela que centró el conversatorio.

FELIDE Maule cuenta con el valioso apoyo de empresas y entidades regionales como Multicentro, Mayorista 21, PF Alimentos, Huevos Talca, Grupo SCM y Buses Talca, París y Londres.